



CEEAC

Un atelier régional de trois jours réunit depuis lundi une cinquantaine de participants. Objectif : disposer des documents finaux de la stratégie régionale de gouvernance des frontières (SRGF) et de son plan d'action validés par la CEEAC et les Etats, à soumettre ensuite aux instances supérieures.

Page 5

DRAME

Un passager a perdu la vie lundi, à la suite de la sortie de route du bus – en provenance de Franceville – qui le transportait. L'accident, qui a fait également de nombreux blessés, est survenu à Oyane 1, dans le Komo-Kango, département qui en a connu un autre hier, n'en faisant qu'un blessé.

Page 8

CONSOMMATION

De nouvelles mesures destinées à atténuer les effets de la flambée des prix devraient intervenir prochainement. A charge pour chacun de s'en approprier. C'est l'annonce faite hier par le ministre d'Etat René Ndemezo Obiang à la veille de la commémoration de la Journée mondiale des droits des consommateurs.

Page 6

QUINZE MORTS DE PLUS !

LE manteau de deuil qui recouvre le pays depuis près d'une semaine s'est un peu plus épaissi hier, au premier des trois jours de recueillement décrétés par le chef de l'Etat, avec l'annonce de quinze corps remontés de l'épave du "Esther Miracle". Ce qui porte à 21 le nombre de décès à la suite de ce naufrage survenu dans la nuit du 8 au 9 mars. Les recherches pour retrouver la quinzaine d'autres disparus se poursuivent. Pages 2 à 4



POUR MOI QUOI...

Quand la femme renonce à ses responsabilités de mère, c'est mal barré pour l'avenir de la Nation.

Depuis le début de cette année, il y a un phénomène récurrent qu'on observe et qui choque l'opinion publique chez nous : l'abandon des nouveau-nés dans la nature.

Ce n'est pas nouveau cette affaire-là. On l'a déjà déplorée et condamnée vigoureusement il y a quelques mois à Franceville dans le Haut-Ogooué. On pensait que nos mamans, sœurs, femmes, filles et même bonamies chouchoutées par le Présida, aux petits soins avec la première dame allaient prendre conscience et dire, "c'est criminel ça !". Au contraire, le phénomène prend des proportions inquiétantes. C'est vrai, la vie est devenue caillou, la paupérisation des couches sociales les plus vulnérables va crescendo et bouffer est devenu un véritable parcours du combattant pour de nombreuses familles. Mais, est-ce une raison pour une femme, aussi pauvre qu'elle soit, de surcroît bantu et respectueuse de la vie de balancer à la poubelle, dans un buisson, ou dans une épave de congélateur un bout de chou qu'elle a porté dans son ventre pendant 9 mois avec les risques liés à l'accouchement ? Franchement, c'est contraire à nos us et coutumes. Et dire que pendant ce temps des couples sans enfants dépensent des fortunes, des dizaines de millions de francs pour avoir, parfois difficilement, à Jeanne-Ebori un "héritier" par procréation médicalement assistée ou PMA. Ou encore adopter un enfant. Ah ! si elles savaient ce bonheur que Dieu leur a donné...

Il revient au législateur de sévir avec vigueur afin que ça s'arrête. Car jeter un enfant, c'est tuer l'avenir du Gabon quoi.

...MAKAYA

MOOV BOX



PROMO
10 000 F

au lieu de 30 000 F

JUSQU'AU 30 AVRIL

Moov Africa
Gabon Telecom

Engagés pour vous connecter
#Engagés pour l'Internet

Débit jusqu'à 500 Mbp/s

FIBRE
OPTIQUE

moov-africa.ga